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Estlnados com¡ñaros

Con la preBencia de todos los miembrog de la Conlsión pe.rmansnte de La
Comisi6n Gectora, salvo Céear Gilotno de lriadridr J de Carmen Fernández, ni{
bro de la Comisión Gestora por Valencl.a, se celebró en Cullera el paaado B -
de Septierubre la le reuni6n do la Conislón pernanente.

Dl Orden del Dla fue el slguiente:
lQ.- Informaci6n.
29.- p1t.,.sión del proyecto de Eetatuto provlrional y problcnas de infraestructu

ra del futuro Colegio.
!9.- Comentarioc sobre la Reforrna Sanitaria.
49.- Propuosta para lnteressrnoc por Boatriz Perosio, presidente de la Asocia-

ción de Pslc6logos de Buenos Aires, desaparecida hace r¡n año.
54.- Dstudl'o eobre la poalbilidad de preparar r¡r¡ llbro y un nfmero,, de una Re-

vigta.
69.- las. Jornadas rnternaclonalea Eobre peicologfa y Educación.

RESI'MEN

19.- En la actualidad las Secclones incorporadas a la Cor¡l¡ión Gestora son
las slgulentes: I'fadridr Tenerife, Burgosr Salamanca, Vl.zcaya, Cataluña, Valencla,
Navarra' Aragón, Gallcia y oviedo. Tl.enen aún la docr¡nentación inoonpleta lag -
Secciones de Catah¡ña, Oviedo y Galicla.

No ge ha incor¡rcrado aún a la Gestora lag Seccioneg de S"villa, Granada, Ifa
laga, Valladolid, Santander, Alava, Gulpfizcoa, Baleares y Las palmag. Tenfendo en
cuenta que en la próxima reunión del dla 29 do S.ptiembre, s€ congtltuirá definl-
tivamente la Gectora, eerla Lntereeante que todos nog eÉforzaranos para conaeguir qu
se Lncorporen reprocentantes de esta¡ Seccionag.

Según la documentación preaentada, el nrlmero de colegiados en cad¡ Socción -
serla el siguiente:
- Aras6n ------ BO

- Burgoc f4 (más 5 asictentse no Lnecrltos)
- Cataluña ---- 9f5
- I'ladrid 1.156

- Navarra ----- 4Z

- Salamanca ------------ A6

- TenerLfe ------------- f5

- Valencia ---- 211

- Vizcaya ----- 50

TOtAL ------- 25t4
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Parlanento. Ef 5 de julio aparencLa en el l],oletln de la¡ cortes, la contes-
taclón del Gobierno a Ia progunta formulada trrcr vlctorla Fernáñdez-Erpaña¡ dipu-
tada de Coallción OemocrÁtlca (se oe adjunta).

Por otra parte ya Ée conoce sl calendarlo legislativo por el quo ¡rasará nuee
tra Preposici6n de Ley:

- El fB de Septiernbre acaba el plazo de presentaclón de enmiendag.

- El 16 de Octubre e¡rite el Dicta¡¡en la ponencia.

- EI 26 de Octubre se aprueba el DLctanen por la Comigfón de pregldencia.

- El 7 de Noviembre, o ¡roco despu6s, para al pleno del congreso.

- Posteriormente pasarfa al Senador pero no eE posible todavla adelantar fe
chas concretas para eate perlodo.

HemoF podido contactar con Diputados y agesoreg de Los Grupos parlamentariog
de Coalici6n Democrática, Socialista y Comunista, y estamos detras de entrevistqg
nos con alg&r diputado de UCD, aunque las gestlones han sido infructuosag por el
momento. A todos les hemoa nanifegtado que Ia Proposicfón que nos lnteresa es la
que ¡trec€nt6 el Grupo Cornu¡¡ista. Por su parte Paco Ramos, el diputado del pSOE

que defendi6 por su Partldo nuegtra proposici6nr nos manlfestó que no tenla nln-
gfin inconvenlente en apoyar la del grupo Comt¡r¡istar y eue s6lo por un pequeño deg
culdo o error preeentaron ellog el penúltimo bo$ador en lugar del def,initlvo que

se aprob6 en la Coordinadora.

29.- Tomando col¡o base el Ectatuto provisional det Coleglo de Geólogog, hemos

elaborado el anteproyecto del Estatuto provislonal que se os adjunta. Como recorda
rels este Estatuto provisional gólo tlene que recoger tres aapectost cóno se adquier
la condiclón de coleglado¡ cuales son los órganos de Gobienno del Colegio; y la con
creclón del proceso electoral para elegir la lB Junta de Gobierno del Colegio.

- fnfraegtfuctr¡ra.
Dcte es un tema arduo y dtficil. En prl.ncipio la propuesta qus se hace es la

de sollcitar a las Juntas de Gobierno de los respectLvos Coleglos que noE permitan
seguir utlllzando los locales, reprografla, secretarfa, etc, corno hasta atrora, al
menos hasta las eleccionea para la Junta definitiva. Es posible que deepués de -
las elecciones aún se necesite segul.r alojados en los Col.egios de Docüores y Licen
ciados, poro eae eg un terna posterlor.

Se orlgin6 una gran diacuel6n acerca de como habfa que plantear el tema a las
Juntas de Gobierno. Hay una colra obvla y es que el utilizar la lnfraestructura de
los Coleglos supone un gaeto. Entonceg la cuestión que se planteaba era la de ver
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sl' merecla la pena qu€ los que pertenecenos aetualmente a las seccLones giguie-
ranoa cotizando al Coleglor y adninigtrar conjuntanente con el Coleglo de Licen
olados ece dineror y que g61o los nuevos Colegiadoc cotizaran a nuestro Colegio
de Peic6l'ogosr o bien, otra posibllidad, que fue ta oponlón mayoritarla de la -
Permanenter que conslctla en qu€ todo el mundo cotizara a nueatro Colegio, que

todo el rmlrdo cotl.zara a nuoctro Colegfo, que todo el mundo ge diera do baja en

Ios Colegios de Licenciados, oalvo aquellos que se dediquon a la enseñanza o teg
gan u¡l interéc partlcular en continuar, y que se pagara a los Colegios de Licen-
ciados una cl.erta cantldad, a negociar en cada caso, en funcl6n de los gaetos --
que ocaslonara¡nogo

Las princlpalel razone¡ para defender eeta última postr¡ra, es que agf todo
el mundo pagarla la misma cuota, pues como aabels, ahora paga¡nos dlstintas cuot¿s
en fi¡nción del Colegio al que pertenecemosr y p. €o¡ €rr Barcelona los compañeroÉ
pagan una doble cuota, una al Colegio y otra a la Secci6n, y por otra parte eee

dinero la naneJarla¡nos nosotros s6los, mlentras que en la otra ¡rostura, parte --
del dinero habrfa que coadninl.gtrarlo con los Colegio de Licenciados.

Reepecto a clfra¡ poribler, nos planteanos la siguiente hipótesie Z.5OO m{€g
bros de ras secciones x l.o@r- Pl¡ cuota lnscri¡rci6n = 2.5oo.ooor- pls. z.5oo nuevos
colegiadog x 5.ooo tb cuota irrscrlpción = 12.!oo.oor- pb¡ !.ooo colegiados x !.ooo pb

cuota ¿nual (1.5oor- Pb ge¡nentral) = l5.ooQ.@O tb. Sumando log totales¡
2.JOO.OOO¡- ft

I2.5OO.OOO'- Pb

l5.OOO.OOO r- Pb

TOTAL 
'O.OOO.@O'- 

Pb

No sé qu€ pensaréisr. pero treinta ml.llones de preaupuesto an,ral, para el fun
cLonamiento del Colegio a nlvel estatal, rs bastanto ¡roco. Dsta es sólo u¡¡a hip6-
tesig indicatlvar para que penael.¡ en otras poaibles alternatlvas. Lo que og cla-
ro ea que los recr¡rcos de que se dispongan van a marcar tas posibitidades de fm-
cionanlento del. Colegio en cuanto servlcios¡ publicaciones, asesorfa jurfdica, cur
soo, etc.

5a.- Rcforna ¡anl.taria.
Como sabei¡ t¡no de Log temag que estÁn aún pendlentes de discuslón en el pql

lamenüo y que puede afectarnog geria¡¡ente eg eL de la Refonna sanitarla. En concre
to eon dos las notlciag a cooentar
a).- I"a lrConselleria de Sanltatrr valencl.ana conr¡ocó u¡ra reunl.ón para discutlr la -

reforma ¡anitaria a nivel de Pais Valeneiá, a la que asistió una r€precenta-
ción muy arnplia de sectores relacionados con el tema ganitario, tales Gortro --
l"l6dl'cosr farmacéutlco3, veterLnarlos, épticos, A.T.S., odontólogoa, etc. y a
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la que fue invitada la sección de Psicólogoa. Nuestros compañeros redactaron
un escrito que presentaron en una reunión ¡rcsterior.

b) '- Posteriormente a la reuni6n de la Permanente nuestros compafieros de oviedo -
nos info¡maron de que en Asturias se iba a experimentar un progrÉuna pfloto
de asltencla psiquiatrl'ca, que lba a s€r modelo para el resto der pals, pero
que a las reuniones para organizar el programa no habfan gido convocados.
Estas son dos experienciaa concretag. No cabe duda de que necesitan¡os estu-
diar a fondo el proyecto de reforma ea¡ritaria y preparar nueatra alternati-
va' sorla l^nteresante que el dla 2) se puedl.eran dlgcutir propuestag acerca
de c6mo proceder a la elaboraclón de esta alternativa.
4o'- u1 18 de septiombre, carloe camarero r yor nos entrovistamos con el en

cargado de Negocios de la EmbaJada Argentina ¡)ara interesarnos por el estado de
Beatriz Perosio, Presidente de la Asociación de p¡icólogos de Buenos Aires, y de
la Federaci6n de Psicólogos de la Repúbllca Argentina, desapareclda el B de Agos
to de l'978' sin que se tengan noticias de ell.a desde entonces. Nos acompañaron,
carlos sánchez Reyes, Decano del colegio de Economistag de lrfadríd, y Milagros Rey
Secretaria de la Federación Española de Asistentos socialeg. Nosotros hicimos con'
tar que asLstl.amos en ropresentaci6n de la coordinadora.

58'- La secci6n de I'{,adrid ha recibido ura propuesta de la editorial Dédalo -
edicionesr para preparar un libro sobre la problemÁtica del psicólogo, y querfa
contar con el apoyo y aruda en su elaboracl6n del ¡esto de las seccf,ones.

Por otra parte hay posibtlidad de que la revista nclÍnlca y Análists Grupalr
nos ofrezca sun páginas para que planteemos el sentido del coleglo, sus firnciones,
uülidad, servicios que podrá ofrecer, etc.

6Q'- Dn principio las secciones de Madrld y Barcelona tl.enen previsto presen
tar sendaa ponenciag sobre la problernática de la pslcologfa llscolar en ras las.
Jornadas fnternacionales sobre psicotogla y Dducación.

si alguna socclón tiene documentog o estudios que puedan ayudar a preparar
estas ponencias serfa interesante que loe a¡rortara en la reunión del 29.

Sln más, tur saludo afectuoso.

EL SECIIETARIO DE IA COMISION GESTORA.

ADOI,FO HERNANDEZ.


